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Betreff 
 
Programm KIM (Kommunales Integrationsmanagement) 

 
Inhalt 
 
Mit dem seit 01.07.2020 vom Land NRW geförderten Programm KIM (Kommunales 
Integrationsmanagement) soll den zuständigen Ämtern geholfen werden, missbräuchlichen 
Bezug von Transferleistungen zu mindern. Dabei wird rechtskreisübergreifendes individuelles 
Case-Management angewandt. 4 Stellen beim kommunalen Integrations-zentrum und 7 
Stellen bei den freien Trägern wurden eingerichtet. 
 
Die AfD Fraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen: 

 
1. Inwiefern sind Einsparungen durch besseres Management bei diesem intensiven 

Personaleinsatz zu erzielen? 
 

2. In welcher Art und in welchem Umfang wurde bisher Missbrauch von Transferleistungen 
erkannt? 

 
3. Warum ist gerade das KIM geeignet Missbrauch zu vermeiden? 
 
4. Wie können die freien Träger zur Missbrauchsvermeidung beitragen? 
 
5. Wie ist der aktuelle Sachstand zum KIM? 
 
 


	voakz
	voname
	vocdat
	Typ
	Zuständig
	Datum
	Nummer
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag

